



きょういくもくひょう 教育目標 ひとり 一人ひとりの子どもの心を大切にされた教育

5年キャンプ!無事に終わりました。

家庭教

9月9日(水)10日(木)の2日間、5年生がキャンプに行きました。昨年までは、少年自然の家でしたが、今年から、淡輪の海洋センターに場所を変えての実施です。また、今年、新型コロナウイルスの影響で、開催そのものが危ぶまれましたが、海洋センター側とも話し合っ、新型コロナウイルスの感染拡大予防策を講じた上で、何とか実施することができました。

実施前は、天候がかなり心配されましたが、1日目2日目と曇り空で、雨も降りましたが、外での活動の時には、ほぼ止んでおり、全てのプログラムを行うことができました。

子どもたちは、初めて乗るヨットやイカダでの水の掛け合いなど、本当に楽しそうに活動していました。大変充実した2日間になりました。



学習参観・懇談会

9月24日(木)と25日(金)の5時間自に、今年度初めての学習参観・懇談会が実施されました。新型コロナウイルスの影響で、実施できずにいましたが、ようやく実施することができました。今回は、感染予防に配慮して、下校コースで2つに分けて実施しました。子どもたちの学習している姿を観て頂けて、良かったです。今後も、少しずつ行事を行っていかうと考えていますので、よろしくお願いいたします。



10月行事予定 table with columns for date, day, and event name.

1年生のどろんこ遊び

1年生が、9月18日(金)に二色の浜へ「どろんこ遊び」に行きました。天気予報では、18日は雨の予報でしたが、実際には、曇り空で、無事に実施することができました。本当によかったです。

子どもたちは、元気に「どろんこ遊び」を楽しんでいました。砂浜の砂を掘ったり、海の水をくんで流したりと、自然に触れることができ、とてもよい体験ができました。見守りに来て下さった保護者の皆様、どうもありがとうございました。



スポーツ参観について

10月9日(金)にスポーツ参観を実施します。予備日として、10月13日(火)を予定しています。10月9日に実施できればよいのですが、13日に延期された場合、いろいろな形態が考えられます。例えば、どこかの学年のみ延期になるといった場合です。そうすると、13日は、普通に学習している学年と、スポーツ参観の学年とがあるということになります。このような状況も含んで、以下のように予定させていただきますので、ご理解ご協力の程、よろしくお願いいたします。

【スポーツ参観実施の場合】 10月9日; 午前中...スポーツ参観 給食後 全学年 13時20分ごろ下校 ※延期になった場合でも、9日は、13時20分ごろの下校になります。

【スポーツ参観延期の場合】 10月13日; 午前中...延期になった学年のみスポーツ参観 (詳しい時間は、12日までにお知らせいたします。) 午後...通常授業 (各学年とも、普通授業。下校は学年が5時間授業か6時間授業かによって異なります)



※○数字; 学年 ( )内数字; 回数